

Ini Pesan Mbak Cicha Bagi Pengurus Baru Gerakan Pramuka Ranting Pare

Prijo Atmodjo - KEDIRI.HALUANINDONESIA.COM

Jan 18, 2025 - 19:21



Kediri - Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kabupaten Kediri Eriani Annisa Hanindhito mengingatkan peran pengurus Majelis Pembimbing Ranting (Mabiran) dalam menentukan keberhasilan program kegiatan gerakan pramuka berjalan lancar sesuai tujuan.

"Saya berharap majelis pembimbing ini dapat memberikan bimbingan juga dukungan dan arahan bagi seluruh anggota Pramuka (di wilayahnya)," kata Mbak Cicha dalam pelantikan pengurus Gerakan Pramuka Kecamatan Pare masa bakti

2025-2028 pada Sabtu (18/1/2025).

Begitu pula dengan pengurus kwartir ranting (kwaran) dan LPK Pramuka. Keduanya menurut Mbak Cicha merupakan ujung tombak dalam pembinaan dan pengembangan generasi muda menjadi pribadi berkarakter, berintegritas dan memiliki semangat kebangsaan yang tinggi.

"Kakak-kakak merupakan ujung tombak yang berhubungan dengan gugus depan, tempat para anggota muda gerakan pramuka dididik dan dibina," ungkapnya.

Menurut Mbak Cicha tanggung jawab yang diemban para pengurus gerakan pramuka diakui bukan hal mudah. Pun begitu dia berkeyakinan dengan komitmen yang kuat dan semangat untuk bekerjasama tantangan yang ada akan dapat mudah dilalui.

Kepada pengurus Mabiran, kwaran dan LPK Gerakan Pramuka Kecamatan Pare yang baru saja dikukuhkan, Mbak Cicha mengajak untuk berkomitmen dalam memajukan gerakan Pramuka. Pihaknya mengingatkan nilai dasar gerakan Pramuka yang harus selalu dipegang teguh, yakni disiplin, kejujuran, dan tanggung jawab.

"Mari jadikan Pramuka sebagai wadah yang menyenangkan dan edukatif bagi seluruh anggota serta berkontribusi positif bagi masyarakat," tandasnya.

Sementara itu, Ketua Mabiran Kecamatan Pare M Nizam Subekhi yang baru saja dilantik mengajak sinergitas dan kekompakan dari tiap gugus baik tingkat SD, SMP, maupun SMA di Kecamatan Pare untuk terus dapat dijaga dalam setiap kegiatan kepramukaan.

"Saya mohon keguyubannya, itu yang pertama. Kami juga mohon kepada pengurus ranting, kegiatan yang disusun yakni kegiatan yang bisa kita laksanakan," pintanya.

Disebutkan Nizam, sebagaimana menjadi ciri khas dalam kepramukaan, dia berharap kegiatan yang dijalankan dapat memberikan pembelajaran bagi anggota namun tetap dilakukan sambil bersenang-senang. Selain itu, dia pun menegaskan kepada semua pengurus ranting untuk dapat bekerjasama.(adv/PKP)